L'histoire du bonhomme de neige

Sur l'air de « Sweet Georgia Brown »

C'est un bonhomme blanc dans la nuit froide de l'hiver, Le gros bonhomme de neige décrit par Jacques Prévert Il a une grande écharpe ou un beau foulard vert Ses yeux sont des boutons

Et il a un chapeau melon.

Il commence à fondre pourtant on est en janvier.

La température monte, il fait quatorze degrés.

Il fait sa valise,

Part pour la banquise,

Il n'a vraiment plus le choix,

Trouver le froid.

Le bonhomme part de Mesnil-Esnard sans tarder

En chemin, il s'aperçoit que tout a changé.

Les maisons, les routes ont remplacé les forêts

Les arbres sont coupés

Comment s'rons-nous oxygénés?

Il croise des voitures, des camions embouteillés

Il commence à tousser et à mal respirer

A cause des fumées

L'air est très pollué

Tous les gaz à effet de serre

Réchauffent la Terre.

Il arrive en Finlande mais ne trouve pas de neige.

Il a déjà bien fondu le bonhomme de neige

Il a vu des flaques d'eau, des pipes et des chapeaux

D'autres bonhommes fuyaient

La chaleur qui les poursuivait

Dommage pour eux, ils ont complètement fondu

Même ours polaires et manchots n'ont pas survécu.

Mauvaise surprise

Y a plus de banquise

L' bonhomme de neige est perdu

Tout est foutu!

Les hommes sont bien égoïstes,

Rien n'leur résiste.

Le réchauffement climatique

C'est catastrophique!